

220 Jahre Dinjerhof am 29. und 30. Juni

Das Jubiläum war Anlass für ein umfangreiches Programm, an dem sich auch die Interessengemeinschaft mit einem Weinstand beteiligte.



Der Weinstand entwickelte sich zum Kommunikationszentrum

Die vom Heimat- und Geschichtsverein gestaltete Fotoausstellung Alt-Ober-Roden, zum Teil mit neuen unbekanntenen Bildern, regte die Erinnerungen an und bot viel Gesprächsstoff an diesem wunderbaren Tag.

Gründungsmitglied Franz Rebel verstorben

Der plötzliche Tod unseres aktiven Mitglieds Franz Rebel erschütterte die Interessengemeinschaft. Seine Aufmerksamkeit und Liebe galt dem Ortskern. Deshalb war er auch ein tatkräftiger Mitbegründer und engagierte sich großartig für unsere Kleinsten im katholischen Kinderkarten. Die Interessengemeinschaft wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

MvO-Staßenfest am 27. Juli

An dem inzwischen schon traditionellen Sommerfest lud die Interessengemeinschaft zum Einstieg wieder zu einem Rundgang durch den Ortskern ein.



Die Tour führte auch zu Besonderheiten im Kirchgarten

Bei großer Hitze folgten wieder viele Interessierte Reinhard Berker. Diesmal stellte er heutige Ansichten den früheren Altstadtszenarien gegenüber. Für eine

Herausgeber: Sprecher der Interessenvertretung

willkommene Erfrischung sorgte dann das erste von Stadtrat Jörg Rotter gezapfte Festbier.

Kindern die Geschichte des Ortskerns näherbringen

Nicht nur Erwachsene sondern auch die Kinder des St. Nazarius-Kindergartens haben Interesse an der Erkundung des alten Ortskerns unter fachlicher Anleitung. Ende Juli feierte Reinhard Berker eine Premiere. Erstmals war er mit Kindern im Ortskern unterwegs und begeisterte diese für Historisches.

Stadtleitbild – Projekte zu den Ortskernen

Am 28. September informierten die Paten Wilhelm Schöneberger und Peter Knapp im Dinjerhof über den Beginn der Projektarbeiten in den Ortskernen von Urberach und Ober-Roden. Am 8. Oktober hielt die Arbeitsgruppe für Ober-Roden ihren ersten Workshop ab. Alle drei Wochen wird die Gruppe unter Leitung von Arno Mieth zusammenkommen. Die Besprechungen sind öffentlich und finden im Rathaus von Ober-Roden statt. Interessierte sind jederzeit willkommen. Termine können bei Arno Mieth und Wilhelm Schöneberger erfragt werden. Die Interessengemeinschaft wird ihre Mitglieder selbstverständlich von Zeit zu Zeit über den Stand der Arbeiten informieren. Es ist vorgesehen, die Anwohner im Ortskern durch Befragungen und Erhebungen in die Arbeit umfassend mit einzubeziehen.

Ehrung für Reinhard Berker

Auf Initiative der Interessengemeinschaft wurde Reinhard Berker für das ehrenamtliche Engagement mit den beliebten Ortskernführungen von der Stadt Rödermark geehrt. Herzlichen Glückwunsch dazu von uns allen.



Übergabe der Urkunde durch Bürgermeister Kern

Vorankündigung

Am Sonntag, dem 29.12.2013, wandern wir bei Anbruch der Dunkelheit wieder durch den weihnachtlich geschmückten Ortskern von Ober-Roden und hören stimmungsvolle Erzählungen.